



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Antrag der Abgeordneten **Katharina Schulze, Ludwig Hartmann, Markus Ganserer, Dr. Christian Magerl, Thomas Gehring, Ulrike Gote, Jürgen Mistol, Gisela Sengl, Thomas Mütze, Rosi Steinberger, Martin Stümpfig** und **Fraktion (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)**

Drs. 17/18190, 17/19185

Nachforderungen bei Autobahn-ÖPP in Bayern

Die Staatsregierung wird aufgefordert, dem Ausschuss für Wirtschaft und Medien, Infrastruktur, Bau und Verkehr, Energie und Technologie zu berichten, inwieweit Berichte zutreffen, dass bei der Öffentlich-Privaten Partnerschaft (ÖPP) beim Autobahnprojekt Augsburg – Ulm der private Autobahnbetreiber gegenüber der Autobahndirektion Südbayern Nachforderungen gestellt hat, welche Klagepunkte mit welcher Begründung der private Autobahnbetreiber vorgebracht hat und inwieweit bei den A-Modellen in Bayern ähnliche Entwicklungen wie beim Betreibermodell der A 1 zwischen Buchholzer Dreieck und Bremer Kreuz zu befürchten sind.

Die Präsidentin

I.V.

Reinhold Bocklet

I. Vizepräsident